



Wieder für den „Elternhilfe für krebskranke Kinder e.V.“ gelaufen und eine stattliche Summe erreicht!

Erinnert Ihr Euch?

Wir haben gemeinsam viel Freude erlebt: Die Projektwoche an der „Roten Schule“ war fantastisch, das Sportfest stand an und die Sommerferien vor der Tür. Kurz vor den Herbstferien haben wir am Gymnasium u.a. den Schulmeister im 100m Lauf gesucht, Tischtennis, Volleyball und Floorball gespielt.

Am Ende sind wir dann an beiden Tagen zusammen für einen guten Zweck „gelaufen“. Viele von euch haben an unseren „Spendenläufen für die Elternhilfe krebskranker Kinder e.V.“ teilgenommen. Am 12. Dezember konnten wir auf dem Leipziger Weihnachtsmarkt den Spendencheck über 1500 € an unseren Kooperationspartner, dem Sporttherapeuten der onkologischen Kinderstation des Universitätsklinikums Markus Wulftange überreichen. Ein schöner Betrag! **Herzlichen Dank an alle Läuferinnen und Läufer sowie an ihre Spender.**

Dieses Geld ist entscheidend, um die sport- und musiktherapeutischen Hilfen und Maßnahmen zu finanzieren, die nicht von den Krankenkassen übernommen werden.

Lasst uns die Daumen drücken, dass die kleinen Patienten bald gesund zu ihren Eltern nach Hause zurückkehren können.

Frohe Weihnachten

© Marcus Danz

Spenden-Scheck

Für den:

Elternhilfe für krebskranke Kinder Leipzig e.V.

Betrag:

1500 €

Für den guten Zweck:

Unterstützung der sport- und musiktherapeutischen
Hilfen für kleine Patienten

